



Arrêtez de vous plaindre ! Tout va bien !

Description

Il n'y a pas de pénurie de rien, les urgences fonctionnent à merveille. Il ne faut environ que 4 jours pour trouver un médecin qui vous soigne quand vous êtes malade. Notre Armée est grande et nous protège. Les policiers et les juges ne sont absolument pas sous l'eau. Les collectivités territoriales ne souffrent absolument pas. Les incivilités et l'insécurité reculent partout. L'école publique ne chute pas dans les tréfonds du classement mondial.

Et puis, surtout, les Français sont consultés sur les grandes décisions de l'État qui les concernent. La démocratie fonctionne parfaitement.

Les boomers qui ont pris leur retraite à 56 ans, nous expliquent que nous devons la prendre à 67 ans « parce que maintenant c'est différent ». Personne ne parle de dette publique (la plus importante de toute l'histoire de France) et comment les générations futures devront la payer. L'inflation n'est qu'à +7% mais « on est les meilleurs d'Europe », grâce à nos subventions et aux aides.

Tout va bien, puisqu'on vous le dit !

Les files d'attente des étudiants qui réclament à manger n'existent pas, ni celles devant les stations essence, ni les 10 millions de pauvres. Nos vieux ne sont pas parqués dans des mouroirs pour des sommes astronomiques. Nos services publics mènent bon train quand ils ne sont pas en panne. En décembre, le cadencement des transports publics aura augmenté comme cela a été promis. Mettre un vélo dans un train est d'une simplicité déconcertante, puisqu'on vous le dit !

Et quand une fondation indépendante estime que, malgré les discours de l'État et le gentil courrier que nous avons reçu à notre domicile, les Français n'ont jamais payé autant d'impôts, c'est du bullshit ! Champion d'Europe des prélèvements obligatoires, 45,2 % selon l'IFRAP. Davantage d'impôts pour moins de services, il fallait y penser !

Tout va bien, tout va bien ! Cet hiver notre gaz viendra d'Azerbaïdjan ou d'Algérie, qu'importe s'il n'a pas l'odeur de la liberté, c'est pour notre confort. Quant au pétrole, nous préférons jeter un voile pudique sur la révolte des iraniennes, cela ne fait clairement pas nos affaires.

Pour calmer les ardeurs des récalcitrants on organise des jeux au Qatar ou en Arabie Saoudite : neige artificielle, climatisation des stades, des centaines de navettes quotidiennes en avion. Ça devrait les épater, même si cela a été fait sur le dos d'au moins 6500 morts et de pratiques esclavagistes.

Tout va bien ! Oui, tout va bien pour moi. C'est comme cela qu'il faut penser maintenant. L'individualisme au-dessus de tout. Laissez-moi encore 20 minutes pour que je puisse remplir mes jerricanes tranquillement...

Alors, je voudrais juste savoir pourquoi il faut désormais plus de quatre mois pour obtenir sa carte d'identité ou son passeport puisque tout va si bien ? J'ai connu une époque où quand c'était plus de 8 jours, c'était un scandale ?

Pour le reste, j'ai compris. Chacun se débrouille mais surtout pas de manière collective.

Churchill

Categorie

1. Édito

date créée

14 octobre 2022